



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 15 de octubre de 2020

El Partido Popular quiere saturar los servicios municipales solicitando información sobre todo tipo de ocurrencias

La edil del PP de Alhama, María Cánovas, solo dedica su tiempo como concejala a pedir información 'masticada' avasallando a los técnicos del Ayuntamiento, obligándoles a desatender a los vecinos para estar a su servicio.

Casi todos los datos que pide están accesibles en la web municipal, un espacio que ni se molestan en mirar los populares.

El Partido Popular de Alhama parece haber descubierto un filón con los trabajadores y técnicos municipales. Lejos de entender la labor de los empleados públicos como servidores de todos los alhameños, la concejala María Cánovas, en lugar de centrarse en realizar las tareas propias de oposición, dedica ese tiempo a sobrecargar a los funcionarios con todo tipo de ocurrencias, ralentizando la labor diaria del Ayuntamiento e impidiendo que puedan atender correctamente a los vecinos.

Desde el inicio de la presente legislatura, el grupo municipal del PP ha estado ausente y desconectado de la gestión diaria del Consistorio, faltando a sus obligaciones como es asistir a las mesas de contratación o llevando a los Plenos mociones tipo que le marcan desde Murcia y disparates propios del desconocimiento que tienen del municipio y las necesidades del mismo. Después de un año representando a los alhameños, aún no han encontrado su sitio y sigue mostrando una total ignorancia y desinterés por el funcionamiento del Ayuntamiento.

Su único objetivo es dar información confusa para intoxicar a la opinión pública con todo tipo de falsedades, a pesar de que disponen de los datos de la gestión municipal en cada área. Esto demuestra una falta absoluta de proyecto para Alhama y la mala fe con la que actúan.

Los populares, que durante sus 16 años consecutivos de gobierno en Alhama entendieron la labor de los funcionarios como trabajadores propios al servicio de sus intereses, pretenden ahora desde la oposición volver a esas viejas prácticas.

Desde el PSOE de Alhama les pedimos a sus concejales cordura, que dejen de aprovechar los privilegios que les otorga la ley en beneficio propio y se pongan a trabajar de una vez por los intereses generales de los alhameños y alhameñas.